

Blanche – Neige et la petite gerbille

Chapitre 4

La petite gerbille Ruby, réveillée de son sommeil profond, était confuse et désordonnée. Des milliards de questions tourbillonnaient dans sa tête à propos de l'environnement où elle se trouvait ; une gigantesque forêt plutôt obscure et mystérieuse avec d'un côté des arbres longs et maigres, et de l'autre des arbres nains aux troncs volumineux. En haut dans le ciel, des nuages noirs se propageaient donnant l'impression que le ciel allait s'effondrer par terre.

Ruby était effrayée et traumatisée. Pétrifiée, ses cheveux se hérissaient, ses dents claquaient, et elle tremblait de terreur. Ses pattes devenues comme du coton n'arrivaient plus à la tenir. Elle ne savait pas quoi faire et ses pensées étaient mélangées les unes aux autres.

Soudain, des voix jaillirent de derrière. Le petit animal se retourna brusquement avec le cœur crispé. Deux petits chiots se tenaient en face de la gerbille avec un air triste et désespéré. Elle les interrogea avec une voix étonnée :

- Que se passe-t-il ?
- Nous nous sommes perdus dans la forêt, répondit le plus petit des chiots.
- Alors on est presque dans la même situation.
- Que vous est-il arrivé cher rongeur ?

La petite gerbille leur raconta son histoire et ses aventures avec les ombres puis elle leur demanda : - Et vous, qu'est-ce qui vous a mis dans cette situation ?

- Nous ? Notre maitre est mort d'une maladie cardiaque et nous sommes restés tout seuls, abandonnés à la maison, alors nous sommes partis chercher de la nourriture dehors et nous nous sommes trouvés là, perdus dans cet immense labyrinthe sans fin.
- Quelle triste histoire ! Pourquoi vous ne venez pas avec moi pour trouver une sortie ?

Quelques minutes plus tard, les trois nouveaux amis Ruby et les deux chiots Alex et Marco commencèrent leur expédition à la recherche d'une sortie pour les chiots et d'une manière de retourner dans son monde habituel pour la petite gerbille. Cependant, ils ne s'attendaient pas aux aventures qu'ils allaient traverser après quelques heures.

Chapitre 5

Pendant que les deux chiots cherchaient une sortie, Ruby sentit que son pied glissait. Elle tomba en effet dans un petit puits. Alex et Marco essayèrent tant bien que mal de l'aider mais en vain. Ils partirent à la recherche de secours au moment que le rongeur criait désespérément "à l'aide !".

Quelques minutes plus tard, les caniches rencontrèrent une girafe avec un long cou qui s'appelait Léa. Elle était en train de manger des feuilles d'arbres qui s'apparentaient à des arbres d'acacia. Les trois discutèrent de leurs vies et de leur problème avec la gerbille. Elle décida donc de les aider et de partir avec eux pour secourir Ruby.

Quand ils arrivèrent au puits, Léa descendit sa tête et attrapa Ruby par sa nuque. La petite lui était éternellement reconnaissante. En revanche elle pensait toujours à trouver un moyen pour revenir dans son monde. Donc elle questionna la girafe qui lui dit que pour sortir du livre elle devait mélanger un cheveu d'une couleur noire pure, l'ongle d'un nain et l'eau de la rivière magique où se trouve un cocotier qui porte trois noix de coco. Elle acquiesça repartit avec ses deux camarades.

Chapitre 6

Pendant que les trois compagnons surmontaient la vaste forêt avec bravoure, une jeune fille nommée Blanche Neige s'était évadée de son palais. Sa méchante belle-mère voulait la tuer car un miroir magique dans la chambre de la marâtre lui avait avoué que sa belle-fille avait une beauté plus envoûtante qu'elle. La jeune fille s'est réfugiée dans une petite maison où vivaient sept nains : Grincheux, Simplet, Atchoum, Timide, Dormeur, Joyeux et Prof.

Après une longue marche effrayante et épuisante Ruby et ses copains virent enfin la forêt s'éclaircir. Le soleil brillait dans le ciel clair et à l'horizon, dans une clairière, se dressait une maison avec un toit en tuiles et une petite porte en bois sur laquelle on lisait l'inscription "bienvenue à tous". Ils s'approchèrent avec précaution vers la maisonnette et entendirent des sons provenant de l'intérieur :

- Je ne peux pas rester dans votre maison éternellement, s'exclama une voix de jeune fille.
- Pourquoi pas ? répliqua une voix qui avait l'air vieille.

- Blanche Neige ne nous laisse pas de place pour dormir. Elle prend la moitié de nos lits pour pouvoir dormir avec sa grande taille, s'indigna une voix qui baillait.
- Toi Dormeur tu ne penses qu'à dormir toute la journée ! s'écria une voix grincheuse.

Pendant que Joyeux, Simple, Atchoum et Timide étaient en train de regarder le conflit entre leurs compagnons, Blanche Neige cria de toutes ses forces :

- Je m'en vais d'ici, j'en ai marre de vous voir vous chamailler tout le temps.

Elle sortit avec un sac à la main, rempli des articles dont elle avait le plus besoin pour vivre quelques jours avant de trouver un nouveau toit. Au loin, les trois inséparables amis Ruby, Alex et Marco, avancèrent vers elle en souriant étant donné qu'ils ont vu des nains dans cette habitation et que cette jeune fille pourrait donner à Ruby un ongle de l'un de leurs doigts.

La petite gerbille partagea son histoire avec Blanche Neige et lui fit part de ce dont elle avait besoin. La jeune fille proposa son aide et retourna à la maison des nains, attrapa l'un d'eux le prit à part et lui demanda cette faveur. Il accepta puisqu'elle était devenue une de leurs amis. Elle saisit l'ongle et retourna vers les trois animaux.

Le rongeur la remercia de tout son cœur et ils continuèrent leur chemin avec Blanche Neige, vu qu'elle cherchait un endroit où rester.

Chapitre 7

Quelques heures passèrent, et les compagnons eurent faim. Ils virent une maison où une fille nommée Marie avec de beaux et longs cheveux d'une couleur noire éclatante et brillante arrosait des plantes et des fleurs de différentes couleurs dans son jardin.

Ruby porta un sourire complice puisqu'elle avait trouvé les cheveux de la fille qui correspondaient aux paroles de Léa la girafe. Elle était aussi contente car ses amis et elle, pouvaient manger et s'abriter chez elle cette nuit.

Ils s'avancèrent tous avec une grande joie qui illuminait leurs visages et discutèrent avec Marie. Puis elle les accueillit chez elle et elle offrit l'un de ses cheveux noirs à Ruby. Cette dernière le rangea précieusement pour maximiser ses chances de rentrer chez elle. Leur hôte leur prépara à manger : du poulet avec une sauce spéciale familiale et quelques morceaux de pain qu'elle avait préparés elle-même dans la matinée.

En outre, ils discutèrent de la vie et Marie annonça que les chiots étaient ses animaux de compagnie préférés. Étant donné que Alex et Marco n'avaient pas de foyer, ils restèrent ainsi chez la fille aux cheveux noirs.

Le lendemain Ruby questionna Marie à propos de la rivière magique qu'avait décrit Léa. A la grande joie de la gerbille, Marie lui répondit que cette rivière était à quelques centaines de mètres de sa maison. Elle leur indiqua le chemin à suivre. Ruby et Blanche Neige quittèrent la demeure après avoir remercié Marie de son accueil chaleureux. Puis elles se dirigèrent vers l'endroit souhaité.

Chapitre 8

Arrivées en face de la rivière, Ruby se jeta dans l'eau tandis que Blanche Neige but à sa soif. Ruby promit à son amie qu'elle allait l'héberger chez elle dans son monde originel. La petite gerbille grimpa au sommet du cocotier, cueillit un fruit puis descendit.

Blanche Neige cassa la noix de coco en deux parties égales pour s'en servir de récipient pour le mélange. Ruby prit le cheveu, l'ongle et l'eau magique et les mélangea dans le bol créé par sa coéquipière. Un portail s'ouvrit au-dessus de leurs têtes et elles sautèrent rapidement dedans.

La gerbille et sa nouvelle amie se retrouvèrent dans la bibliothèque. Ruby était enfin chez elle après beaucoup d'aventures extraordinaires. A son grand soulagement, les ombres avaient disparu du bâtiment. Mais elles étaient encore présentes dans les parages. La leçon fut apprise de ne plus déranger les ombres. Quant à Blanche Neige, elle a échappé au stratagème de sa belle-mère avec la pomme empoisonnée grâce à la gerbille. Peut-être qu'elle rencontrerait dans ce monde son prince charmant.